

MONTRÉAL-TRUDEAU LA GESTION DU CLIMAT SONORE / SOUNDSCAPE MANAGEMENT

INFOLETTRE / NEWSLETTER

JANVIER 10 / JANUARY 10

VOLS HUMANITAIRES / HUMANITARIAN FLIGHTS

Le gouvernement canadien a désigné Montréal-Trudeau comme aéroport d'accueil pour les vols humanitaires en provenance d'Haïti.

Les heures d'exploitation de l'aéroport Montréal-Trudeau ne s'appliquent pas aux opérations de vols militaires et humanitaires.

De plus, les heures d'arrivées des vols sont en fonction des disponibilités de l'aéroport de Port-au-Prince.

Le retour au pays de nos concitoyens est une opération importante et nous vous remercions de votre compréhension.

The Government of Canada has designated Montréal-Pierre Elliott Trudeau International Airport as the receiving airport for humanitarian flights arriving from Haiti.

Montréal-Trudeau's normal hours of operation do not apply for military and humanitarian flights.

As well, arrival times of these flights will depend upon the available services at the Port-au-Prince airport.

The repatriation of our fellow citizens is a major operation and we thank you for your understanding.

AÉROPORTS DE
MONTREAL